



Lancement du Mouvement Laudato Si' Movement Diocèse de Gatineau

Le 04 octobre 2024, à la fête de saint François d'Assise a eu lieu la célébration bilingue de clôture du temps de la création 2024 et le lancement du mouvement Laudato Si' au diocèse de Gatineau. La célébration a été présidée par Mgr Paul-André Durocher, archevêque de Gatineau, avec trois prêtres concélébrants. Nous avons été gracieusement accueillis par l'église Our Lady of the Annunciation church, sis au 189, rue Archambault à Hull.

En introduction, monseigneur Paul-André, a situé la célébration dans le lien Saint François d'Assise et la

sauvegarde de notre maison commune menacée par les activités humaines.

Le nombre de participants peut être estimé à un peu moins de cent personnes.

Pour la circonstance, le chant d'entrée était l'hymne à la création. Les textes de la liturgie de la parole étaient la lecture du jour avec son psaume responsorial, puis, l'évangile et les oraisons de la fête de Saint

François d'Assise.

La prière universelle a repris les prières proposées pour les dimanches du temps de la création.

La décoration devant l'autel, conçue et présentée par Louise Raby, expose les 4 éléments de notre terre en dégradation : le sol (la terre), l'air, l'eau, l'énergie (le feu).

Le groupe musical et les membres de la communauté Jésus est Seigneur ont rehaussé l'éclat de la fête.

Un goûter fraternel a été servi à la fin de la célébration.

Pour la suite, l'équipe de coordination du mouvement Laudato Si Movement a établi un **plan d'action** qui va



solliciter la participation de tous et toutes.

- 1- Sensibilisation au tri des matières résiduelles aux soupers de Noël.
- 2- Le 22 avril, jour de la terre :
Manifestation de la visibilité de l'Église dans le combat pour la sauvegarde de l'environnement.
- 3- 18 au 24 mai 2025 - Célébration de la Semaine Laudato Si selon les propositions du mouvement (10^{ème} anniversaire)
- 4- Célébration du temps de la création (1^{er} septembre au 4 octobre 2025)
- 5- Visionnement du film « La lettre ».

L'environnement, ça nous concerne tous et toutes. Nous comptons sur votre participation.

